

Cher(e)s Administré(e)s

A l'aube de la nouvelle année, le Conseil Municipal se joint à moi pour vous adresser nos vœux les plus chaleureux de santé, de sérénité, de bonheur pour tous.

Le temps passe vite, trop vite. Cette fin de mandature est très particulière puisque cette année, malheureusement, nous ne pourrons assurer les cérémonies habituelles de fin d'année, à savoir la fête de Noël et les Vœux du Maire.

En effet, les travaux prévus, de rénovation énergétique de la salle Louis Blériot, ne seront pas, hélas, terminés avant fin février normalement.

Dans quelques mois également, prendra fin le mandat que vous m'avez confié depuis de longues années.

Il y a maintenant 37 ans que je suis élue locale de notre commune, dont 18 ans en tant que Maire et voici l'heure, pour moi, de tourner la page.

Ce fut une longue histoire, un engagement de chaque instant mais oh combien gratifiant.

Malgré la charge de travail (7/7 et 24/24) et les responsabilités, j'ai assumé cette fonction avec plaisir et enthousiasme.

J'ai beaucoup appris au cours de toutes ces années sur la vie politique, les collectivités (déléguée communautaire), sur moi-même et les autres.

J'ai appris que l'engagement d'un Maire doit être total, en milieu rural notamment, toujours disponible et pour tout (incivilités, voisinage, animaux, accidents, problèmes climatiques, épidémies...)

Et puis il ne faut pas oublier les relations humaines qui sont source d'enrichissement (relations avec les Administrés, les Agents, les Elus, les Collectivités) et l'occasion de belles rencontres.

Pour terminer, je voudrais adresser mes sincères remerciements à l'ensemble des Elus du Conseil Municipal dont certains m'accompagnent depuis le début, à mes Adjointes toujours présents à mes côtés et à Vous Tous qui m'avez accordé votre confiance et votre fidélité depuis tant d'années.

Enfin, un grand merci à Elodie, Secrétaire, Guillaume et Martine, Agents Communaux, qui participent bien sûr à la bonne marche de cette Equipe. Et aussi une pensée particulière pour Eliane qui fut ma secrétaire durant une grande partie de mes trois mandats.

C'est donc avec regret et émotion que je vous livre ces dernières lignes et pour citer Charles de Saint Evremond.... « **il y a des temps où rien n'est si sage que de savoir se retirer** ».

Belle année 2026 à Toutes et Tous

Monique VIVION